



みのしま

令和6年1月24日
有田市立箕島小学校
第90号



字に魂を込めて

今年も箕島小学校の全児童が書初会に参加します。子どもたちは昨年末から学校や家庭で練習を重ね、ずいぶん上達しました。本番まであと少し。一点一画に魂を込めて、素晴らしい作品を書けるように練習に励んでください。



「食」を見つめて

5年生が2学期に総合的な学習の時間に「和食」の学習をしました。子どもたち一人一人が調べた内容をまとめ、学級内で発表会を行いました。子どもたちが作成した発表資料を2階廊下のモニターで公開しています。ぜひご覧ください。



12月15日、「小学生の中学校体験」が箕島中学校の新しい校舎で行われました。昨年度までは箕島中学校の校区の小学生で行われていましたが、来年度から有田市内の中学校が統合されて「有和中学校」が開校するので、今回は市内7校の6年生の小学生が全員集合しました。子どもたちは「中学校生活」の説明を熱心に聴き、体験授業やクラブ見学などを楽しく行うことができました。

4月からはほとんどの子どもたちがこの校舎で一緒に学校生活を送ることになります。有和中学校の最初の入学生、力を合わせて有意義な3年間を過ごしてください。



新たな一歩へ